
 Saint Lys, le 8 AVRIL 2005 
 

De Monsieur Jean-Luc LEON-DUFOUR 
Président de l’Association syndicale du Lotissement du Bois  
9, allée du Pigné 
31470 SAINT LYS 
jeanlucld@cegetel.net 
 
 

À  
 

Monsieur LE DIRECTEUR DES TRANSPORTS 
Conseil général 
1 boulevard de la marquette 
31090 TOULOUSE cedex 9 
 

Copie à Monsieur LE MAIRE 
Patrick LASSEUBE 
Hôtel de ville 
Place Nationale - B.P.39 
31470 SAINT LYS 
 
 

OBJET : Arrêt de la ligne du bus 10C01 bis, chemin Vaysse/ Fustié  
 
Tout d'abord permettez moi de vous remercier pour la création rapide en 2003 de cet arrêt pour 
relier le lotissement du bois (allée du Pigné et allée du Bosc)  à l’école maternelle du petit prince 
de Saint-Lys. Il est situé au carrefour du chemin du Fustié et du chemin de Vaysse, à l’angle coté 
chemin du Fustié suivant le plan ci-dessous. 

      
 
Cet arrêt est nécessaire pour les enfants du lotissement, mais il pose un problème de sécurité, du 
fait de son positionnement dans le carrefour, sans terre plein protégé. Les enfants et les parents 
sont donc obligés de rester sur le carrefour dans l’attente du Bus, en risquant donc d’être 
renversé par les voitures tournant du chemin du Fustié vers le chemin de Vaysse. Vous pouvez 
voir un exemple dans les photos page suivante. 

Arrêt du bus 



  
  
Vous pouvez également constater qu’il existe également un arrêt du bus sur le trottoir d’en face, 
qui dessert une autre école. 
 
Je vous demande d’étudier la meilleure solution permettant d’assurer la sécurité des enfants et 
des parents, ce qui incitera alors sûrement de plus en plus de personnes à utiliser les transports 
scolaires, d’autant plus que des immeubles sont en construction rue de l’Ayguebelle. 
 
J’ai bien noté également que vous recherchez à optimiser les lignes de bus, ce qui conduit à des 
changements d’horaire de passage. Nous en sommes malheureusement parfois averti assez tard 
(un ou deux jours avant), ou pas de tout si les enfants ne sont pas présent ce jour là, pour cause 
de maladie par exemple. De plus, il peut arriver que le bus ait du retard, par exemple suite à un 
accident retardant la circulation (1/2 heure l’hiver dernier). Pour l’instant, il n’est pas possible 
d’être prévenu. Est-ce qu’un service d’envoi automatique de SMS (texto) est prévu dans les 
prochains mois ? Cela pourrait en effet  répondre à ces deux questions, en demandant les 
numéros de téléphone lors de l’inscription des enfants. 
 
 
Je reste à votre complète disposition pour tout renseignement complémentaire. Dans l’attente de 
votre réponse, je vous prie de croire, Monsieur le Directeur, à l'assurance de mes sentiments 
distingués. 
 
 
 
M. LEON - DUFOUR 
Président association syndicale du lotissement du bois 
 

 
 


